

Der Heilige Abend steht vor der Tür – Bitte um Mithilfe



Der Heilige Abend ist der Tag, an dem die meisten Menschen in den Gottesdienst gehen. Als Kirchengemeinde wollen wir alle willkommen heißen und die Christvespern und die Christmette schön gestalten. Dafür brauchen wir schon in „normalen“ Jahren Hilfe: Kirche öffnen, Glocken läuten, Kerzen anzünden, Gottesdienstzettel austeilern, Kollekte sammeln, alles das ist nötig, damit die Gottesdienste gelingen können.

In diesem Jahr werden wir noch zusätzliche Aufgaben haben. Es gibt mehr Gottesdienste – Gottesdienste an zwei Orten (Kirche und Hof). Wir müssen auf die Hygieneregeln achten und darauf achten, dass alle auch auf unseren Anwesenheitslisten eingetragen sind. Vielleicht haben Sie Lust, sich an einem gelingenden Weihnachtsfest für alle zu beteiligen.

Vor Heiligabend werden wir alle Helferinnen und Helfer in die Arbeiten einweisen. Es wird für jeden Gottesdienst jemand dabei sein, der schon Erfahrung hat und Sie unterstützt. Es wäre schön, wenn Sie sich in diesem Jahr am Kirchdienst beteiligen könnten.

Melden Sie sich bitte im Büro
(Tel: 030 – 791 90 44; Email: gemeinde@matthaeus-steglitz.de)
oder bei mir direkt
(Mobil: 0172 – 315 47 10; Email: hecker@matthaeus-steglitz.de).

Vielen Dank. Ihr Paulus Hecker